



ASHIKO TIMES NEWS 01

台湾修学旅行 — 75期生らしさを発揮 —

11月26日(月)～29日(木)に3泊4日の日程で台湾へ修学旅行に行きました。



1日目は中正紀念堂、忠烈祠にて歴史的建造物や衛兵交代を見学し、TAIPEI EYEで京劇を鑑賞。夕食は台湾料理を食べ、台湾の伝統文化に触れた初日でした。



2日目は班ごとに考えた行程を現地大学生とともに回るB&Sプログラム。街歩きを楽しみながら現地の様々な情報を教えてもらい、良いコミュニケーションがとれました。夕食後は3つの夜市を分散して見学、日本では味わえない雰囲気や料理を堪能することができました。



3日目の午前中はクラス毎に3つのコースに分かれ、淡水見学、台北101見学、小籠包作り体験。午後は本校と姉妹校である三重高級中学を訪問、熱烈的な歓迎を受けました。昼食やクラブ活動体験を通して現地生との親睦を深め、交流会のパフォーマンスでは本校生の力を十分発揮することができました。最後まで別れを惜しむ両校生徒の姿はとても印象的でした。



4日目は龍山寺を見学し、お昼すぎに台湾を出発、定刻通りに無事帰国しました。4日間の様々な経験を通して75期生の素晴らしい部分を多く見る事ができた良い修学旅行でした。ありがとうございました。

ASHIKO TIMES NEWS 02

AUSS キャンパス・インターンシップ

11月21日(水)の午後、AUSS キャンパス・インターンシップが、1・2年次生を対象に行われました。これは芦高生の知的好奇心を刺激し、進路に対する意識付けを明確にするための行事です。AUSS キャンパスでは、近隣の大学をはじめ九州の南九州大学からも講師の先生をお招きしました。「クローン植物は地球の食糧危機から人類を救う?!」「この世の難問を経済学で解決しよう」など31講座が開かれました。生徒からも「次回もこの講義を受けたいと思いました」等の感想が寄せられました。

また、AUSS インターンシップでは、7名の生徒が芦屋市役所で研修しました。



芦高
キーワード
vol.7

芦屋高校には、他校にはない独特の名前を持つ取り組みがたくさんあります。このコーナーでは、「芦高キーワード」としてそれらを紹介していきます。

AUSS

「AUSS」とは、Ashiya Upper Secondary School の略です。芦屋高校にはこの名称がついた色々な取り組みがあります。

◆芦高ハンドブック「AUSS」

毎年春に自治会(生徒会)が発行する冊子のタイトルが「AUSS」です。芦屋高校での生活や自治会のしくみ、部活動などについて、わかりやすくまとめられています。

◆キャリア教育としての「AUSS～」

- AUSS 仕事ナビ
様々な分野で活躍する職業人やその道の専門家を学校に招いて、お話を聞く行事です。仕事の喜びや楽しみ、苦勞を聞き、将来を考えるきっかけにします。
- AUSS 進路ナビ
本校の卒業生を学校に招いて、大学の魅力や特徴、進路決定に役立つ体験を聞き、自分の進路を具体的に考えます。
- AUSS キャンパス
大学の教員に本校で授業をしてもらいます。たくさんの分野の講座を設置し、研究内容やその面白さを聞いて進路について考えます。(上の記事参照)
- AUSS インターンシップ
就職・公務員希望者が、市役所などで職場体験をします。

